

en a pris une femelle à Beaumaris, district de Muskoka, Ontario. Elle était en compagnie d'alouettes des prés. M. Ridgway a établi l'identité de ce spécimen et c'est le premier dont on a fait mention dans l'Ontario. (J. H. Fleming.) Au mois de mai 1901 j'ai vu, dans une vitrine d'oiseaux empaillés à Chatham, Ontario, un spécimen de cette espèce qui avait été tué près de cette ville en 1880. (W. E. Saunders.) J'ai devant moi trois spécimens du traquet motteux qui ont été tous tués par M. Napoléon A. Comeau à Godbout sur la rive nord du St-Laurent près de l'endroit où ce fleuve s'élargit en entrant le golfe. On en a vu deux autres, ce qui fait ainsi cinq spécimens notés en moins de treize mois. M. Comeau m'écrit que dans l'oviducte de la femelle, tuée en même temps que son compagnon, le 9 juin 1885, il y avait des œufs assez bien développés. Il ajoute «Je ne pense pas que l'on puisse douter maintenant que cet oiseau couve sur notre côte.» (M. le docteur Merriam dans l'*Auk*, vol. II, p. 305.) Depuis que mes notes ont été enregistrées par M. le docteur Merriam, j'ai obtenu encore d'autres spécimens, un fait qui doit attester la présence de cette espèce près de Godbout. Le 19 septembre 1885, j'en ai tué un jeune mâle, ainsi qu'un autre spécimen le 9 novembre 1886. On n'a pas observé un seul traquet motteux ni en 1887 ni en 1888. Le 5 septembre 1889, pendant une visite aux îles Cariboo j'ai vu cinq de ces oiseaux ensemble, mais comme je n'avais pas mon fusil avec moi, je n'ai pu prendre de spécimens. Le lendemain matin j'en ai remarqué un autre qui sautait çà et là devant la porte, et l'on m'a dit qu'un couple avait été observé, à plusieurs reprises, pendant le mois d'août. (Napoléon A. Comeau dans l'*Auk*, vol. VII, 294.) M. James Clark Ross mentionne que l'on a obtenu, au port Felix dans le golfe de Boothia, un spécimen d'*ananthe* se rapportant probablement à la race récemment reconnue par M. Stejneger. Dans le catalogue du musée britannique il y a une mention à l'effet que M. Barnston a collectionné à la rivière Albany un mâle adulte appartenant à *ananthe* qui se rapporte probablement aussi à la race du Groënland. Si cet oiseau habite, comme c'est probable, le territoire au nord de la baie d'Hudson, il semble que la route la plus naturelle pendant ses migrations doit se trouver le long des rives de la baie, et c'est assez probable qu'il couve régulièrement autour des rives nord. (E. A. Preble.)